
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

  
 

         

        

  

 

 
  

 

           

   

          

             

                            

          

          

            

        

           

            

                   

    

             

    

             

Die Bezirksräte der SPÖ, Mario Riemel und Niko Poljak, stellen, eingebracht zur 

Sitzung der Bezirksvertretung am 24. April 2024, gemäß § 24 der Geschäftsordnung, 

folgenden  

RESOLUTIONSANTRAG  

Neue Sportstätten im Stadtentwicklungsgebiet Rothneusiedl 

Die Favoritner Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass im 

Stadtentwicklungsgebiet Rothneusiedl neue Sport- und Trainingsstätten für Vereine 

in Form von Sportplätzen und einer Halle mitgeplant und gebaut werden. 

Begründung 

Wien wächst und auch in Favoriten steigt die Bevölkerungsanzahl kontinuierlich an. 

Dabei übernimmt der Sport einen großen Beitrag in unterschiedlichen Funktionen in 

unserer Gesellschaft. Er verbindet, fördert die Integration, lehrt soziales Verhalten, 

trägt zur Gesundheit bei und dient außerdem zur Identifikation mit dem Bezirk. Die 

Favoritner Sportvereine erfreuen sich, egal ob im Nachwuchs oder im 

Erwachsenenbereich, einem regen Zulauf. Deswegen ist es umso wichtiger, jenen 

Sportvereinen, die benötigten Trainings- und Sportstätten zur Verfügung stellen zu 

können. Seit den 1980er Jahren verschwand im Bezirk mit dem Sportplatz „Berg 

Kamel“ ein Sportplatz für den Breiten- und Amateursport komplett und der ehemalige 

„Südost-Platz“ in der Laaerbergstraße musste der Austria Akademie weichen und 

steht kleineren Vereinen ebenfalls nicht mehr zur Verfügung. In einem Bezirk mit 

über 200.000 Einwohnern ist auch ein ausreichendes Angebot an Sporthallen 

notwendig. Mit der PAHO-Halle gibt es in der Wendstattgasse lediglich eine einzige 

Halle, die dem Breiten- und Amateursport zur Verfügung steht. Es muss von den 

Vereinen im Bezirk vielfach auf Turnsäle von Schulen ausgewichen werden. Hier ist es 

allerdings auch nicht einfach Termine zu finden und die Abstimmung mit den 



 

 

 

   

    

     

               

   

 

 

  
 

 

 

 

 

 
 

Schulen erweist sich oft als schwierig. Daher soll nun die Chance im Bezirk genutzt 

werden und im Stadtentwicklungsgebiet Rothneusiedl eine Sport- und Trainingsstätte 

für Vereine in Form von Sportplätzen und einer Halle geschaffen werden. Eine neue 

moderne Sportstätte würde die angespannte Trainingssituation vieler Favoritner 

Vereine verbessern. 

Um sofortige Annahme wird gebeten! 

Mario Riemel  Niko Poljak 


